

Vecinos y vecinas revivieron hito del rescate de los mineros en la Mina San José

La actividad fue organizada por la Oficina Municipal de Turismo.

Logo de 15 años del mítico mensaje “estamos bien en el refugio los 33”, un grupo de vecinos y vecinas conmemoran este hito en una visita a la Mina San José organizado por la Municipalidad de Copiapó a través de su Oficina de Turismo donde revivieron esta gesta histórica de la minería.

El alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini Neyra, comentó que

“esta es una hazaña que no podemos olvidar, donde todos nos unimos con el fin de rescatar a nuestros mineros. La resiliencia en el rescate es un ejemplo de la fortaleza que tenemos en Copiapó para sobreponernos a todas las dificultades como quedó demostrado para los aluviones del 2015”.

Más de 40 personas, donde hubo adultos mayores y personas con discapacidad, salieron desde el frontis del Municipio de Copiapó con destino a la Mina San José para vivir una jornada llena de historia y nostalgia. Cabe señalar que el ex minero Jorge Galleguillos estuvo presente contando detalles del rescate.

Desde el mirador de la Mina San José se pueden ver los 8 hitos numerados que marcan la ubicación del campamento “Esperanza”, el acceso a la mina, la primera sonda que hizo contacto con los mineros y la de comunicación, el lugar del rescate, la sonda desde donde llegó el mensaje “Estamos bien el refugio”, el hospital y el helipuerto.

También existe otro contenedor con dos salas que estaban adaptadas donde a través de material audiovisual y fotografías las personas pudieron ver detalles de la operación de rescate.

Mauricio Araya fue uno de los visitantes a la mina y comentó que

“muy agradecido con el alcalde por la motivación de traernos a esto que hizo conocida a la región en todo el mundo y es muy bueno porque la memoria es frágil a veces y se pierden estas cosas”.

Por su parte, Mónica Cuello, emocionada dijo que

“esta fue una experiencia muy bonita y valiosa porque da una instancia para apreciar, recordar y revivir dónde estuvieron los treinta tres mineros. Yo siento un poquito de tristeza y emoción en estos momentos”.





Candelaria
 FUNDACIÓN CANDELARIA
 COPIAPO

ATENCIÓN ESPECIAL AFILIADOS AFP E INP
 CONVENIO CON SEGUROS LA PREVISIÓN ENAMI
 INACESA- MUNICIPALIDADES COPIAPO-CALDERA
 TIERRA AMARILLA - 4 RAMAS FFAA
 TRASLADOS DENTRO Y FUERA DEL PAÍS

LOS CARRERA 1084 - FONOS 213379 - 212991



MARÍA CRISTINA PINTO ESPEJO

NELSA DEL TRÁNSITO COFRÉ ROJAS

NÉLIDA DEL CARMEN CUELLO PÁEZ